



**Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota Jogja Gelar Festival UMKM**

## Sebagai Upaya Meningkatkan Kelas Pelaku Usaha

Sebanyak 14 kementren di Kota Jogja mengikuti gelaran Festival UMKM di Balai Kota Jogja kemarin (30/8). Berbagai produk unggulan dari kuliner, kerajinan, fesyen, hingga kriya turut ditampilkan.

PJ Wali Kota Jogja Singgih Raharjo menyebut, Kota Jogja memiliki potensi UMKM yang besar. Melalui kegiatan ini, dia berharap produk UMKM bisa naik kelas. Apalagi, Kota Jogja menjadi salah satu tujuan wisatawan.

"Ke depan kita akan dorong agar mereka yang kunjungan kerja itu dibawa ke sentra untuk melihat langsung produk dan oleh-oleh khas Kota Jogja," kata Singgih.

Pemkot, lanjutnya, juga mendorong para pelaku UMKM tidak hanya memasarkan produk melalui gelaran pameran. Mereka juga diharapkan melek digital. Pemasaran diarahkan untuk dilakukan secara *online*. Misalnya dengan



ANNISA ALFKARIM/RADAR JOGJA

memanfaatkan fitur *live* pada aplikasi belanja *online*. Menurut Singgih, pemasaran secara digital ini akan meluaskan pangsa pasar. "Bila perlu, ada pelatihan bagaimana agar postingan produk saat dipasarkan secara *online* itu lebih menarik karena tentu harus ada kemampuan, itu nanti akan kita dorong agar diberikan pelatihan," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bidang UKM Dinas Perindustrian, Kope-

rasi dan UKM Kota Jogja Emy Indaryati menyebut, sudah banyak program yang diselenggarakan untuk memfasilitasi UMKM agar naik kelas. Mulai dari pelatihan manajemen usaha, peningkatan layanan ke konsumen, hingga promosi. "Rencana tindak lanjut ke depan yakni soal peningkatan kualitas dan legalitas produk kuliner dengan kurasi produk dan legalitas produk," ungkapnya. (\*/isa/eno/rg)



GUNTUR ADA TRITANARADAR JOGJA

**GELARAN PAMERAN:** Pengunjung melihat produk UMKM yang dijual saat Festival UMKM Jogja di Kompleks Balai Kota Jogja kemarin (30/8). Festival ini diikuti 28 pelaku UMKM dari 14 kementren dan 90 pelaku sektor kuliner Kota Jogja. Foto atas, PJ Wali Kota Jogja Singgih Raharjo saat mengunjungi salah satu stand pameran.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005